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Kurztitel  
 
Übergang von der Krankenhausbehandlung zur Pflege 

 

 
 
Der Übergang von der stationären Krankenhausversorgung in eine pflegerische Versorgung 
stellt eine besonders kritische Phase der Behandlungs- und Versorgungskette für die 
betroffenen Patient*innen dar. Besondere Herausforderungen verbinden sich damit auch für 
die Angehörigen. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche rechtlichen Normen und untergesetzlichen Vorschriften regeln den Übergang 
von der Krankenhausbehandlung zur Pflege in Magdeburg?  

 
2. Wie erfolgt deren Umsetzung? (Es wird um eine prozesshafte Beschreibung 

gebeten.) 
 

3. Welche Standards gelten? Wer kontrolliert deren Einhaltung? 
 

4. Wie viel Zeit haben Angehörige in Magdeburg den Übergang von der 
Krankenhausbehandlung zur Pflege zu organisieren? Welche Probleme ergaben sich 
dabei für Angehörige in den vergangenen fünf Jahren? 

 
5. Wie ist das Beschwerdemanagement in diesem Bereich organisiert? Welche 

Schwierigkeiten förderte es in den vergangenen fünf Jahren zu Tage und welche 
Ergebnisse resultieren daraus? 

 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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